

Mireya Luis participó en encuentro virtual de voleibol



La Habana, 8 Jun (JIT) Mireya Luis una de las siete voleibolistas cubanas tricampeonas olímpicas, sostuvo el fin de semana un encuentro virtual con otras estrellas latinoamericanas bajo el auspicio del Centro de Desarrollo Regional de Norceca y la FIVB, radicado en Santo Domingo.

La legendaria atacadora, junto a la dominicana Bethania de la Cruz y la argentina Yamila Nizetich compartieron con los usuarios sus respectivos historiales deportivos, percepciones sobre el voleibol y su situación actual.

«Fue una buena oportunidad para intercambiar experiencias sobre el desarrollo del voleibol en nuestros países, así como las enseñanzas de Eugenio George y su colectivo técnico. De esa manera le rendimos tributo a su obra y a los aportes históricos de las Morenas del Caribe», manifestó a JIT la vicepresidenta de la FIVB y miembro del comité ejecutivo de Norceca.

«Abordamos diferentes temas, como los sistema de preparación, el entrenamiento

deportivo en condiciones de altura; el control técnico de las competencias, los estudios de adversarios, el desentrenamiento y nuestras experiencias personales», señaló.

«Tampoco faltó en el coloquio lo que ha representado la Escuela Cubana de Voleibol», dijo la miembro del salón de la fama de este deporte, ubicado en Holyoke, Massachusetts, Estados Unidos.

La número tres de las Morenas del Caribe expresó su alegría por el intercambio sostenido con entrenadores, técnicos, atletas y admiradores de varios países.

«Les respondimos preguntas y comentarios, todos mostraron mucho interés por la experiencia de nuestro equipo», precisó la capitana de una selección con la que conquistó medallas de oro en los certámenes mundiales de 1994 y 1998, y muchos otros podios en copas del mundo, grandes premios y juegos panamericanos, entre otras lides.

La charla, esta vez acompañada virtualmente por Bethania, asistente a los Juegos Olímpicos de Londres 2012, y por Nizetich, quien se prepara para los de Tokio, no es la primera protagonizada por Mireya.

«En esta semana tuve similar experiencia con Virna Dias, desde Brasil, y con una periodista desde Chile». Este lunes estará presente en otro de estos encuentros, con similar soporte virtual.

El dominicano Nelson Ramírez, director del Centro de Desarrollo, opinó al sitio de Norceca que «se trata de un conversatorio interesante en que los participantes tienen la oportunidad de conocer muchas facetas interiores del juego, el aspecto psicológico y la demanda física que hay en cada partido».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/225053-mireya-luis-participo-en-encuentro-virtual-de-voleibol>



Radio Habana Cuba